



Pièces

Superficie

Référence

3945

Prix

5 950 000 €

Ste-Maxime Maison à vendre (83120)

MAISONS & APPARTEMENTS

A VENDRE à SAINTE-MAXIME dans un domaine privé propriétés composée de 2 villas contemporaines : Implantée sur un terrain baigné de soleil, cette propriété contemporaine se compose de deux villas offrant une vue imprenable sur la Méditerranée et le Golfe de Saint-Tropez La villa principale séduit par son vaste séjour avec terrasse face mer, sa cuisine haut de gamme, sa cave à vins raffinée et sa suite parentale avec dressing et salle de bains digne d'un spa. En rez-de-jardin, trois chambres en suite, un espace TV/fitness et un accès direct à la piscine au sel avec plage de sable prolongent ...

FOR SALE in SAINTE-MAXIME, within a private estate, a property comprising two contemporary villas: Situated on a sun-drenched plot, this contemporary property consists of two villas offering breathtaking views of the Mediterranean Sea and the Gulf of Saint-Tropez. The main villa (300 sq m) impresses with its spacious living room opening onto a sea-facing terrace, its high-end kitchen, its refined wine cellar, and its master suite with a dressing room and a spa-like bathroom. On the garden level, three en-suite bedrooms, a TV/fitness area, and direct access to the saltwater pool with its sandy ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





